

## Vers la participation

04-04-2019

La pensée sociale de De Gaulle s'élabore principalement au cours de la crise des années trente. Le 25 novembre 1941, à l'occasion d'une manifestation organisée par le Cercle français de l'Université d'Oxford, le général en formule une synthèse dont on retrouve la trace dans le programme du Conseil national de la Résistance, puis, en 1967, dans l'ordonnance sur "la participation des salariés aux fruits de l'expansion des entreprises".

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)